

PRINT

Professions, institu

"L'ÉVOLUTION DE LA MÉDECINE LIBÉRALE AU RÉVÉLATEUR DES ÉLECTIONS DES URPS" PAR PATRICK HASSENTEUFEL POUR LE QUOTIDIEN DU MÉDECIN

Les thèmes de campagne, la faible participation, les résultats du scrutin et les alliances qui pourraient suivre posent la question du repositionnement de la médecine libérale dans la gouvernance du système de soins. Pour Patrick Hassenteufel, une redéfinition des rapports de la médecine de ville avec les ARS et la CNAM pourrait en découler.

Lire l'article

"L'évolution de la médecine libérale au révéléteur des élections des URPS", Patrick Hassenteufel pour Le quotidien du médecin, 7 mai 2021

Consulter aussi

Le CV de Patrick Hassenteufel